


« Aujourd'hui ce sont tous les chiens qui sont mangés, il n'y a plus de typologie 
particulière, ce qui est inquiétant. 

Le gout de la « bravache » et le but lucratif du commerce contribuent au 

développement du trafic. 

Un plan stratégique de sécurité pour les chiens errants était à l'étude avec la 
Présidence mais il n'a pas été mené à terme c'est fort regrettable! 
Comme la tortue, c'est une viande à part consommée par les politiciens, les 

fonctionnaires, les policiers et même les gendarmes ! « 

Qu'une certaine partie de la population enfreigne les lois de la République c'est 

déjà inquiétant mais que ces abominables et ancestrales traditions se propagent 

jusqu'à certaines couches de la société et atteignent les fonctionnaires c'est 
inadmissible ! 

Je vous demande, Monsieur le Haut Commissaire, de réagir fermement et de 
mettre un terme définitif à ce scandale en rétablissant l'autorité de la loi sur votre 
administration et à l'égard des habitants des villes. 

J'ai déjà, il y a quelques temps, dénoncé haut et fort en termes puissants les 

sévices innommables, graves et illégaux que certains réunionnais faisaient subir 

aux chiens, ce que vous n'ignorez pas ayant été en poste à l'ile de la Réunion, ce 

qui m'a valu une mise en examen. Pourtant je réitère cette dénonciation pour la 
Polynésie. 

J'espère trouver en vous un allié, digne représentant de la République Française, 
afin que nos îles paradisiaques du bout du monde puissent s'enorgueillir d'être à 
l'image de la France dont elles doivent être les éclatants satellites sans être 

entachées par la pire des accusations 

« MANGEURS DE CHIENS ! » 
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Brigitte Bardot 

Présidente 


